

BOLETÍN No.739 ->>

UAA a favor de la información y la apertura ante temas de salud que pueden salvar la vida de miles de personas: RFDL

La Universidad Autónoma de Aguascalientes fue sede de la Conmemoración del Día Mundial de la Respuesta ante el VIH y el SIDA. En el auditorio Dr. Pedro de Alba se dieron cita estudiantes, profesores, investigadores de distintas instituciones de educación y personal del sector salud de la entidad para analizar, reflexionar y compartir experiencias sobre el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida, enfermedad que a tres décadas de haber aparecido, ha cobrado la vida de miles de personas en el mundo.

En representación del rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León, manifestó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes está a favor de la información y la apertura ante los temas de salud, como el caso del VIH SIDA, para formar un frente común entre las instituciones de educación, las dependencias gubernamentales y la sociedad en general, a fin de prevenir el contagio de más personas y brindar la atención digna a quienes padecen esta enfermedad.

Puntualizó el decano que la Máxima Casa de Estudios sumará esfuerzos para erradicar los estigmas ante esta epidemia; el objetivo es llegar a CERO nuevas infecciones por el VIH, CERO discriminación y CERO muertes relacionadas con el SIDA.

En representación del Secretario de Salud del Estado, Francisco Esparza Parada, director de Servicios de Salud del ISEA, Enrique Flores Bolaños, indicó que el VIH SIDA sigue representando un reto muy importante en materia de salud a nivel mundial, pues tan sólo en Aguascalientes se tiene el registro de 393 enfermos.

Flores Bolaños externó que los jóvenes son en la actualidad el sector más vulnerable, sin embargo es necesario hacer llegar la información sobre el panorama real, con una educación sexual integral, de ahí la necesidad de que los futuros profesionales que se dedicarán al cuidado de la salud, estén preparados para enfrentar la situación, que tengan un mayor compromiso para apoyar la prevención, y eso es posible a través de una formación de calidad.

Los asistentes pudieron conocer todo lo relacionado al empoderamiento de la mujer ante el uso del condón con el fin de proteger su vida y la de su pareja, tema desarrollado por la especialista en sexología y educación María Antonieta García Ramos, quien remarcó la necesidad de crear conciencia sobre el autocuidado, lo cual se logrará a través de la correcta educación sexual a toda la población.

